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Ersatz von Sachschäden 
 

Ich bin darauf hingewiesen worden, dass das Land Rheinland-Pfalz für Schäden durch Verlust von Privateigentum im 
Dienst nicht haftet. 

Allenfalls kommt ein Schadenersatz für Kleidungsstücke und sonstige Gegenstände des täglichen Bedarfs, die im 
Dienst benötigt oder üblicherweise mitgeführt werden, gemäß § 99 Abs. 1 LBG in Betracht. 

Voraussetzung hierzu ist, dass mit dem schadenverursachenden Ereignis eine unmittelbare körperliche Gefährdung 
einherging (Verwaltungsvorschrift des Ministeriums des Innern und für Sport vom 10.06.1994). 

 

 

 

 

 

 

 

 

Compensation for Property Damage 
 

I have been informed that the State of Rhineland Palatinate accepts no liability for damages due to the loss of private 
property at work. 

Compensation for items of clothing and other everyday items, required at work or generally carried, will be considered 
in accordance with § 99 Abs. 1 LBG (Article 99 para. 1 of the State Civil Service Act). 

A prerequisite therefore is that a direct danger of physical injury is associated with the event causing the damage 
(Administrative Regulation of the Department of the Interior and Sport of 6/10/94). 
 


